

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Danke für die vielen Freuden ...



„Weihnachten-Hirtenspiel“: Grundschüler der 2. Klassen sangen und spielten bei der Weihnachtsfeier am 16.12.



Bei Tee und Glühwein von links in der Runde: Bürgermeister Wolfgang Oberhofer, Vorsitzender des Vinzenzvereins Sepp Kofler, Seelsorger Luis Wilhelm, Vizepräsident des Altenheimes Markus Bologna und Verwaltungsrat Rag. Reinhold Pernstich.



Verwaltungsrat und Mitarbeiter beim gemeinsamen Abendessen am 14.12.



In der vollbesetzten Kapelle zelebrierte Seelsorger Luis Wilhelm am Heiligen Abend die Christmette, gestaltet von den Turmbläsern.



Der Männerchor besuchte die Bewohner am Stefanstag.



Einkehr der Bürgerkapelle beim Silvesterrundgang.